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Ata da  da Unidade Acadêmica segunda reunião extraordinária do Conselho Técnico Administrativo
de Educação a Distância e Tecnologia da Universidade Federal Rural de Pernambuco, realizada no dia
vinte e sete de maio de dois mil e vinte, às quatorze horas, na sala de conferência pela internet Webconf,
em Pernambuco. A reunião, presidida pelo Diretor Geral e Acadêmico, professor Jorge da Silva Correia
Neto, contou com a presença dos seguintes integrantes do Conselho Técnico Administrativo: Adalmeres
Cavalcanti da Mota; Ana Paula Teixeira Bruno Silva; Carlos Frederico Nogueira Hardman; Claudia
Magalhães Rodrigues dos Santos; Cleyton Carvalho Trindade; Deraldo Silva da Costa; Elidiane Suane
Dias de Melo Amaro; Ivanda Maria Martins Silva; Jackelinne Maria Cirino; José Temístocles F. Júnior;
Natanael Duarte de Azevedo, e Paula Basto Levay. Não estiveram presentes por motivo justificado:
Tatiane Rosilene da Silva. Esteve presente ainda a professora Suzana Ferreira Paulino Domingos e o
professor Domingos Sávio Pereira Salazar, por solicitação e relevância da pauta. Após a verificação do
quórum, a reunião ordinária foi aberta pelo professor Jorge Correia, que passou à discussão dos seguintes
processos:  , procedente da professora Ivanda Maria Martins Silva,1 - UFRPE nº 23082.002390/2020-33
que solicita apreciação do Relatório de Ação de Extensão - Projeto LAPMEL - Laboratório de pesquisas,
metodologias ativas e inovações pedagógicas para educação literária - Minicurso Leitura e literatura na
escola: formação do leitor de literatura no ensino fundamental. Após exame do referido processo, e por
unanimidade dos membros presentes, resolveu o conselho administrativo aprovar o parecer do
Conselheiro José Temístocles Ferreira Junior, o qual foi favorável à solicitação, homologando o ad
referendum nº 10/2020, formalizada essa deliberação através da decisão CTA nº 25/2020;  2 - UFRPE nº

, procedente da professora Ivanda Maria Martins Silva, que solicita apreciação do23082.002389/2020-60
Relatório de Ação de Extensão- Projeto LAPMEL - Laboratório de pesquisas, metodologias ativas e
inovações pedagógicas para educação literária - Minicurso: Rodada de conversa: dialogando sobre o
ENADE 2020. Após exame do referido processo, e por unanimidade dos membros presentes, resolveu o
conselho administrativo aprovar o parecer do Conselheiro José Temístocles Ferreira Junior, o qual foi
favorável à solicitação, homologando o Ad Referendum nº 11/2020, formalizada essa deliberação através
da decisão CTA nº 26/2020;  , procedente da professora Ana Paula3 - UFRPE nº 23082.002534/2020-25
Teixeira Bruno Silva, que solicita apreciação da proposta do Projeto de Extensão intitulado: Teorias e
Conceitos da Formação do Professor de Física. Após exame do referido processo, e por unanimidade dos
membros presentes, resolveu o conselho administrativo aprovar o parecer do Conselheiro Natanael Duarte
de Azevedo, o qual foi favorável à solicitação, formalizada essa deliberação através da decisão CTA nº
27/2020;  , procedente da professora Renata Kelly de Souza Araújo,4 - UFRPE nº 23082.005128/2020-21
que solicita apreciação da proposta do Projeto de Extensão intitulado: Curso de Formação de Professores
Formadores e Tutores Virtuais UAEADTec 2020. Após exame do referido processo, e por unanimidade
dos membros presentes, resolveu o conselho administrativo aprovar o parecer do Conselheiro Natanael
Duarte de Azevedo, o qual foi favorável à solicitação, formalizada essa deliberação através da decisão
CTA nº 28/2020;  , procedente da professora Ednara Félix Nunes5 - UFRPE nº 23082.005147/2020-90
Calado, que solicita apreciação da proposta do Projeto de Pesquisa intitulado: Formação Docente para a
Educação a Distância no Contexto da Cibercultura. Após exame do referido processo, e por unanimidade
dos membros presentes, resolveu o conselho administrativo aprovar o parecer da Conselheira Paula Basto
Levay, a qual foi favorável à solicitação, formalizada essa deliberação através da decisão CTA nº
29/2020;  , procedente da professora Renata Kelly de Souza Araújo,6 - UFRPE nº 23082.005286/2020-23
que solicita apreciação da proposta do Projeto de Extensão intitulado: VI Semana do Bebê do Recife
2020. Após exame do referido processo, e por unanimidade dos membros presentes, resolveu o conselho
administrativo aprovar o parecer do Conselheiro Natanael Duarte de Azevedo, o qual foi favorável à



solicitação, formalizada essa deliberação através da decisão CTA nº 30/2020;  7 - UFRPE nº
, procedente do professor Felipe de Brito Lima, que solicita apreciação da proposta23082.005357/2020-46

do Projeto de Extensão intitulado: Curso de Nivelamento: Ambientação UAEADTec. Após exame do
referido processo, e por unanimidade dos membros presentes, resolveu o conselho administrativo aprovar
o parecer da Conselheira Marta Margarida de Andrade Lima, a qual foi favorável à solicitação,
homologando o Ad Referendum nº 13/2020, formalizada essa deliberação através da decisão CTA nº
31/2020;  , procedente da professora Renata Barbosa Vicente, que8 - UFRPE nº 23082.005374/2020-72
solicita apreciação da proposta do Projeto de Extensão intitulado: "I Simpósio Interdisciplinar de Estudos
da Linguagem - I SINTEL. Após exame do referido processo, e por unanimidade dos membros presentes,
resolveu o conselho administrativo aprovar o parecer do Conselheiro Natanael Duarte de Azevedo, a qual
foi favorável à solicitação, formalizada essa deliberação através da decisão CTA nº 32/2020; 9 - UFRPE

 , procedente da Coordenação do Curso de Bacharelado em Sistemas denº 23082.005375/2020-45
Informação, que solicita composição do Colegiado de Coordenação Didática - CCD do curso, composta
pelos seguintes membros: Lilian Oliveira Ramires - Presidente; Cleyton Carvalho da Trindade -
Vice-Presidente; Adalmeres Cavalcanti da Mota, Domingos Sávio Pereira Salazar, Jeneffer Cristine
Ferreira, Juliana Regueira Basto Diniz e Sônia Virgínia Alves França - Membros titulares docentes, e;

 Após exame do referido processo, e porRicardo Pedro da Silva Machado - Membro Titular Discente.
unanimidade dos membros presentes, resolveu o conselho administrativo aprovar o parecer da
Conselheira Ana Paula Teixeira Bruno Silva, a qual foi favorável à solicitação, homologando o Ad
Referendum nº 12/2020, formalizada essa deliberação através da decisão CTA nº 33/2020; 10 - UFRPE

 , procedente da professora Ivanda Maria Martins Silva, que solicita apreciaçãonº 23082.005390/2020-28
da Relatório Parcial de Ação de Extensão - Projeto LAPMEL - Laboratório de pesquisas, metodologias
ativas e inovações pedagógicas para educação literária - Minicurso: Recursos Educacionais Abertos:
Desafios para Educação Literária na Cultura Digital. Após exame do referido processo, e por
unanimidade dos membros presentes, resolveu o conselho administrativo aprovar o parecer da
Conselheira Renata Kelly de Souza Araújo, a qual foi favorável à solicitação, formalizada essa
deliberação através da decisão CTA nº 34/2020;  , procedente da11 - UFRPE nº 23082.005469/2018-13
Coordenação do Curso de Licenciatura em História, que composição do Colegiado de Coordenação
Didática - CCD do curso, composta pelos seguintes membros: Marta Margarida Andrade Lima -
Presidente; Paula Basto Levay - Vice-Presidente; Luciene Santos Pereira da Silva e Giselda Brito Silva -

 Após exame domembros titulares docentes, e; Gustavo Henrique Ribeiro Tiné - membro titular discente.
referido processo, e por unanimidade dos membros presentes, resolveu o conselho administrativo aprovar
o parecer do Conselheiro Cleyton Carvalho da Trindade, o qual foi favorável à solicitação, homologando
o Ad Referendum nº 06/2020, formalizada essa deliberação através da decisão CTA nº 35/2020; 12 -

 , procedente da professora Ana Paula Teixeira Bruno Silva, que UFRPE nº 23082.005238/2020-16
solicita análise do pedido de progressão funcional de professor adjunto, classe "C" nível II, para classe
"C" nível III, de acordo com as orientações da Resolução CONSU nº 009/2019, pelo interstício de dois

Após exame do referido processo, e poranos relativos ao período de 16/05/2018 a 15/05/2020. 
unanimidade dos membros presentes, resolveu o conselho administrativo aprovar o parecer do
Conselheiro Domingos Sávio Pereira Salazar, o qual foi favorável à solicitação, formalizada essa
deliberação através da decisão CTA nº 36/2020;  13 - UFRPE nº 23082. 009194/2019-60, procedente da
Coordenação do Curso de Licenciatura em Letras, que solicita análise da alteração do Colegiado de
Coordenação Didática - CCD do curso, inserindo os professores: Iran Ferreira de Melo e Julia Maria
Raposo Gonçalves de Melo Larré, como membros titulares e a retirada dos nomes dos professores Luiza
Cristina Pereira de Araújo e Ewerton Ávila dos Anjos Luna. Após exame do referido processo, e por
unanimidade dos membros presentes, resolveu o conselho administrativo aprovar o parecer do
Conselheiro Cleyton Carvalho da Trindade, o qual foi favorável à solicitação, homologando o Ad
Referendum nº 08/2020, formalizada essa deliberação através da decisão CTA nº 37/2020; 14 - UFRPE

 , procedente da professora Renata Barbosa Vicente, que solicita apreciação danº 23082.002470/2020-07
Projeto de Extensão - Letramento digital e gamificação: aplicações práticas. Após exame do referido

 processo, e por unanimidade dos membros presentes, resolveu o conselho administrativo aprovar o
parecer da Conselheira Renata Kelly de Souza Araújo, a qual foi favorável à solicitação, homologando o
Ad Referendum nº 09/2020, formalizada essa deliberação através da decisão CTA nº 38/2020; 15 -

 , procedente da professora Renata Barbosa Vicente, que solicitaUFRPE nº 23082.005549/2020-03
apreciação da Projeto de Pesquisa - A materialização de construções linguísticas via produção textual: um



estudo acerca das categorias cognitivas, padrões funcionais e os estágios de . Após exame doselves
referido processo, e por unanimidade dos membros presentes, resolveu o conselho administrativo aprovar
o parecer do Conselheiro José Temístocles Ferreira Júnior, o qual foi favorável à solicitação, formalizada
essa deliberação através da decisão CTA nº 39/2020; A aluna Cláudia Magalhães, por ainda não ser
permitido ter acesso ao Sistema, ficou impossibilitada de assinar as decisões, mas deixou registrado seu
consentimento e aprovação em todos os processos. Após a verificação dos referidos processos, passou-se
à discussão dos seguintes pontos de pauta: O1. Parceria do Núcleo de Idiomas (NID-ACI) com a EAD. 
presidente explanou sobre as intenções de disponibilização do Ambiente Virtual para o NID, e informou
sobre a reunião realizada com a Comissão de Ensino da EAD, e informou também sobre a intensão de
ofertar outras turmas de formação de professores para o Núcleo. O professor Natanael pontuou a
relevância dessa parceria, e pontuou sobre a contrapartida do NURIC. Sugeriu que os alunos mais
experientes assumissem como tutores nessa parceria, incluindo os alunos dos mestrados - PPGTEG e
PROGEL (internacionalização das Pós-Graduações). O professor José Temístocles solicitou a palavra e
sugeriu a criação de uma comissão específica para conhecer a formalização dos convênios e que
dialogasse com o NURIC, para analisar os convênios com outros departamentos que se interessassem em
parcerias com a EAD. A professora Ivanda Martins sugeriu que também os projetos de parcerias e
convênios fossem registrados, pois isso seria bom para as visitas  do MEC. in loco 2. Parceria

O presidente explanou aos presentes a intenção da PROGEPE em realizarUAEADTec e PROGEPE. 
parceria com a EAD na confecção de cursos a distância utilizando o AVA Extensão, parceria que estava
sendo realizada, mas que com a situação de calamidade do COVID-19, tornou-se ainda mais urgente de
ser implementada. Os conselheiros foram informados que após a reunião3. Implementação do SIPAC. 
as decisões estariam disponíveis no Sistema para assinatura. A professora Ivanda4. Recredenciamento. 
Martins sugeriu que a Direção Geral realizasse a organização das pastas digitais e físicas das
coordenações para a visita de recredenciamento (Geral e de cursos), para se antecipar às solicitações. 5.

O professor Natanael Duarte questionou sobre a confecção de vários processosProcessos de Extensão. 
de extensão para cada ação realizada. Além disso, foi questionada também a confecção de certificados
para cada ação de extensão realizada, sendo importante trazer o diferencial de Projetos e Eventos, e quem
seria o responsável pela emissão desses certificados. O presidente sugeriu uma reunião com a Comissão 
de Extensão com a possibilidade de participação da Pró-Reitoria de Extensão e Cultura - PROEXC, mas
concordou com a ideia de que o Coordenador do Projeto desse uma Declaração sobre a participação dos
membros da equipe organizadora e também dos participantes do evento / projeto, por conta da demora da
PROEXC na geração dos Certificados. A professora Paula Levay, presidente da Comissão6. PIT/RIT. 
do PIT/RIT da Unidade relatou sobre a atual situação dos processos no contexto da pandemia, e informou
que os processos estão fisicamente com os membros da Comissão. Os professores questionaram sobre o
entendimento de computo da Carga Horária no Barema, e a professora Paula Levay propôs uma reunião
sobre o PIT/RIT a ser discutida na próxima reunião do CTA. A professora Ivanda Martins sugeriu aprovar
os Planejamentos do ano de 2020 baseando-se no que foi feito no ano passado e depois formular uma
proposta detalhada para orientação do próximo ano, e destacou a importância de aprovar os processos
ainda no primeiro semestre de 2020. 7. Parceria UAEADTec/DECISO. O professor Natanael questionou
sobre a parceria Universidade Popular dos Movimentos Sociais (do DECISO) e a UAEADTec, solicitada
pela professora Júlia Benzaquen, e sugeriu a abertura de um processo sobre a questão, a ser analisada pelo
Conselho. Além disso, falou sobre a parceria com a UPMS, que ainda não está formalizada com a
UFRPE. Encerrada a pauta às dezesseis horas e 30 minutos, o professor Jorge Correia franqueou a
palavra, e não havendo quem quisesse fazer uso da mesma, foi dada por encerrada a presente reunião pelo
senhor presidente, que agradeceu a presença e participação de todos. Nada mais havendo a tratar, eu,
Carolina Santos Bakun, secretária executiva, lavrei os presentes termos, que depois de lidos e achados
conformes, serão assinados por mim e por todos os presentes nominados e referenciados.
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